

INVESTOR RELATIONS

MetrioPharm Investor Relations News QII 2018

12. ordentliche Generalversammlung der MetrioPharm AG



Am 20. Juni 2018 fand die 12. ordentliche Generalversammlung der MetrioPharm AG in Kloten (Zürich) statt. Zu Beginn der Generalversammlung stellten das Management und der Verwaltungsrat der MetrioPharm AG den Jahresbericht für das Jahr 2017 vor. Schwerpunkte waren dabei die Entdeckung des Wirkmechanismus von MP1032 und die Vorteile von MetrioPharms *Targeted Therapy* im Gegensatz zur bisher üblichen Behandlung durch Immunsuppression.

Vorgestellt wurden ausserdem die Resultate der 2017 abgeschlossenen Phase-IIa-Studie, die neben einem sehr guten Sicherheitsprofil auch einen explorativen Beleg der Wirksamkeit von MP1032 erbrachte. Schliesslich wurde ein Ausblick auf die aktuelle Entwicklung gegeben, besonders auf die derzeit laufende klinische Phase-II-Studie, deren erste Ergebnisse (Top Line Data) für das erste Quartal 2019 erwartet werden.

Nach der einstimmigen Entlastung des Verwaltungsrats wurden Ekkehard Brysch und Rudolf Stäger für einen Zeitraum von drei Jahren in den Verwaltungsrat wiedergewählt. Die Amtszeiten von Markus Wenner und Dr. Werner Wolf laufen noch ein weiteres Jahr. Jörg Gruber wurde neu in den Verwaltungsrat gewählt, er berät MetrioPharm in finanziellen und strategischen Belangen seit 2009. Jörg Gruber verfügt über langjährige Erfahrung als Venture Capitalist für Biotechnologie und hat in diesem Segment mehrere erfolgreiche Unternehmensübernahmen betreut. Der Verwaltungsrat wird sich in den nächsten Wochen konstituieren.

Vom gesamten Aktienkapital von CHF 19'882'000.00, eingeteilt in 99'410'000 Namenaktien mit einem Nennwert von je CHF 0.20, waren 65'221'082 Aktien vertreten. Dies entspricht 63.28 % der ausgegebenen Aktien. Die Abstimmungsergebnisse zur 12. ordentlichen Generalversammlung finden Sie im Detail auf unserer Webseite unter MetrioPharm AG: [Abstimmungsergebnisse](#).

MetrioPharm in München, Deutschland

Am 16.04.2018 fanden die vom Deutsche Börse Venture Network organisierten Investor Talks in München statt. Dr. Wolfgang Brysch, CEO, und Eva Brysch, Investor Relations vertraten die MetrioPharm AG mit einer Präsentation vor potentiellen Investoren und tauschten sich im anschliessenden Get-Together mit Interessenten aus.

MetrioPharm beim Swiss Biotech Day in Basel, Schweiz

Der Swiss Biotech Day ist ein jährliches Treffen der Schweizer Biopharmaindustrie. Die diesjährige Veranstaltung fand am 3. Mai statt und brachte mehr als 600 europäische Führungskräfte aus der Life-Science-Industrie zusammen. Dr. Wolfgang Brysch nutzte die Gelegenheit MetrioPharm in diversen One-on-One Meetings zu vernetzen.

MetrioPharm in Boston, USA



Die Biotechnology Innovation Organization veranstaltete mit der BIO 2018 eines der weltweit grössten Business Partnering Events.

Vom 4. bis 7. Juni präsentierten Dr. Wolfgang Brysch, CEO, und Felix Edler, Business Development, erstmals in über 35 One-on-One-Meetings MetrioPharms Phase-IIa-Ergebnisse für potenzielle Pharma-Partner und Investoren.

Die Konferenz wurde ebenfalls genutzt, um bereits bestehende Kontakte face-to-face zu vertiefen.

MetrioPharm präsentiert wissenschaftliche Daten zum Wirkmechanismus von MP1032

Im Rahmen des 19. SFRRRI Meetings in Lissabon präsentierte Dr. Sara Schumann, Project Manager Research and Development, wissenschaftliche Daten zum Wirkmechanismus von MP1032. Die Posterpräsentation bekam sehr positives Feedback von wissenschaftlichen Konferenzteilnehmern aus ganz Europa.

MetrioPharm in Dublin, Irland

Am 21.06.2018 fanden die vom Deutsche Börse Venture Network organisierten Investor Talks in Dublin statt. Dr. Wolfgang Brysch, CEO, und Eva Brysch, Investor Relations, stellten die MetrioPharm AG im Rahmen einer Präsentation potenziellen Investoren vor und vertieften ihre Kontakte während des anschliessenden Get-Togethers.

Unternehmenskalender der MetrioPharm AG in QIII 2018

28.-30. Juni 2018: World Psoriasis & Psoriatic Arthritis Conference, Stockholm, Schweden

Ende Juni findet in Stockholm die 5. World Psoriasis & Psoriatic Arthritis Conference statt. Dort wird Dr. Petra Schulz, Senior Project Manager Drug Development, die Forschungsergebnisse von MetrioPharms Phase-IIa-Studie einem internationalen Fachkollegium präsentieren.

18. Juli 2018: Investor Talks, New York, USA

Am 18.07.2018 finden die vom Deutsche Börse Venture Network organisierten Investor Talks in New York statt. Die MetrioPharm AG wird durch Dr. Wolfgang Brysch, CEO, und Eva Brysch, Investor Relations, vertreten sein und eine Präsentation vor potentiellen Investoren halten.

03.-04. September 2018: Herbstkonferenz, Frankfurt/Main, Deutschland

Am 3. und 4. September 2018 findet die jährliche Herbstkonferenz in Frankfurt am Main statt. Börsennotierte Unternehmen präsentieren ihre aktuellen Geschäftszahlen und Ausblicke für das folgende Geschäftsjahr vor ausgesuchten Investoren, Analysten, Finanzjournalisten und weiteren Akteuren am Kapitalmarkt. Die MetrioPharm AG wird sich im Rahmen dieser Konferenz als vorbörsliches Unternehmen präsentieren.

Sollten für das dritte Quartal noch weitere Termine hinzukommen, können Sie sich hierzu jederzeit auf unserer Webseite unter www.metriopharm.com informieren.

MetrioPharm Blog

Seit Januar gibt es den MetrioPharm Blog. Hier können Sie sich detailliert über die Hintergründe unsere Arbeit informieren. Im aktuellen Eintrag finden Sie ein [Interview mit den Gründern der MetrioPharm AG](#).

Ihre Ansprechpartnerin:



Eva Brysch
Head of Investor Relations & Corporate Communications
Tel.: +49-(0)30-3384-395-40
E-Mail: invest@metriopharm.com